

# レイソルTOR モラージュ柏カップ開催!!



モラージュ柏×レイソルTORのコラボ大会  
大会が2021年5月15

モラージュ柏×レイソルTORのミニサッカー大会が2021年5月15日(日)、モラージュ柏屋上のスポーツパーク フットサルコートで行われた。今回の大会には小学二年生40人が参加。参加者をリーグ・Rリーグ各4チーム(全8チーム)に分け、9時30分から一試合8分、全12試合のリーグ戦を繰り広げた。スタート時の気温18度薄曇り、最高気温24度、少し動くだけで暑く感じる天候の中、全選手、一試合でも一点でも多く取ろうとする気合いの感じられた試合展開に、全12試合中の5試合が引き分けになる白熱した戦いとなった。11時35分に全試合終了。結果、Tリーグ4位はブルーチーム、3位はパープ



Tリーグ優勝 レッドチーム



Rリーグ優勝 イエローチーム

ルチーム、2位オレンジチーム、1位レッドチーム。Rリーグは、4位ブラックチーム、3位ピンクチーム、2位ホワイトチーム、1位イエローチームという順位に。Rリーグの3・4位は勝ち点の差はなかったものの、得失点差で順位が決定した。両リーグ一位入賞チームには賞状とメダルが授与され、参加者にはモラージュ柏内で使用可能な商品券などの賞品が贈られた。

試合後の選手に良い試合だったと声かけもしていた。「試合だから勝てないこともあるけど、選ばれたと言っている気持ちは選ばれてきたと言っている自分の自信を持って、どうしてこうなったのかを考えて次に臨んでほしい。つた。今大会の参加選手たちは賞品が贈られた。今後も大会は定期的に続けられる予定。問い合わせ 26 レイソルTOR 問 04-7132-63

お問い合わせ  
レイソルTOR ホームページ



## モラージュ柏×マルバカップ

## ミニサッカー大会

2021年4月25日(日)、モラージュ柏×マルバの第8回マルバ全校合同ミニサッカー大会がモラージュ柏屋上のFECモラージュ柏で行われた。今回の大会は小学五年生31人が参加。気温14度くもり空の下、17時から20時まで全12試合の予定ではじめられた。途中、18時半頃天候が悪化、雷も鳴っていたため、試合は一時中断の判断に。そんな中でも子どもたちの試合への意欲は衰えず、約20分後の再開時には一斉にピッチに走って行くほど。その後、試合は進めら



れ、全チーム、甲乙つけがたい試合となった。malvaサッカースクール浅野智久代表は試合後「指導する際、強い声かけの時は、チームでも上止まるのか、パスを出すのか、シュートを打つか、判断することも責任なので、しっかり選んでほしい。人生もそういう事の連続。サッカーには人生のすべてがある。やるんだと思ったら、自信を持ってやってほしい」と話してほしかった。浅野代表は、

手でエース級だったりする子なんだけど、ボールが一個しかない中で、何が出来るか、ドリブルをするのか、取りに行くのか、止まるのか、パスを出すのか、シュートを打つか、判断することも責任なので、しっかり選んでほしい。人生もそういう事の連続。サッカーには人生のすべてがある。やるんだと思ったら、自信を持ってやってほしい」と話してほしかった。浅野代表は、

試合後の選手に良い試合だったと声かけもしていた。「試合だから勝てないこともあるけど、選ばれたと言っている気持ちは選ばれてきたと言っている自分の自信を持って、どうしてこうなったのかを考えて次に臨んでほしい。つた。今大会の参加選手たちは賞品が贈られた。今後も大会は定期的に続けられる予定。問い合わせ 26 レイソルTOR 問 04-7132-63



新連載

アッキーの

### 柏は音楽の街だ!

3

#### 柏が誇るアーティスト ホテルライトヒルズバンド

〈前編〉

柏には沢山のストリートミュージシャンや頑張っているアーティストがいますが、良い意味ですべて特殊という方が割合多くなると思っています。ホテルライトヒルズバンド(以下ホテルバンド)は、昨年はNHKみんなのうたで金魚のジョシという曲が全国的に知れ渡ったバンドで、初代柏音楽大使でもあります。彼らの歌はなぜここまで心に響くのか、誰も比べられないくらい特別なのか、ずっと私が考えていたことでした。言葉、メロディ、歌声、全てが素晴らしいのはもちろんですが、それプラス何か彼らを柏のミュージシャンの中で特別存在にしているはず。

その全てを青春時代を過ごした柏に戻し、新たにスタート。柏駅前のカフェアルバイトをしながら活動を続けました。カフェでの出会いが最初の転機となり、その縁から地元レヘルが立ち上がり、ミリアルバムを発売することになったのです。

2012年から毎年アルバムを出し続け、2014年からは柏でのサーキット型フェス「MUSIC SUN」を藤田くんが中心となり成功させ、その勢いは加速して行きました。2015年には有名な野外音楽フェスであるSUMMER SONICに出演してバンドとしての手応えを感じ、2017年には柏文化会館大ホールでのワンライブも成功させ順風満帆のように見えました。



金魚のジョンも収録!  
ホテルライトヒルズバンド活動10周年記念・ANNIVERSARY ALBUM「SING A LONG」発売中!



Instagram



岡田 亜紀 (アッキー)

フリーアナウンサー、柏レイソル応援番組のメインMCを2005年から担当。柏最大の音楽イベント「音街がしわ」プロデューサーや、CCCママ部部长など多方面でマルチに活躍中! プライベートでは二児の母。

